Annonce des lauréats du Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques

Diffusion: 5 juillet 2018

Le premier ministre Scott Moe a annoncé aujourd'hui que quatre organismes communautaires recevront cette année le Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques.

« Voyant la portée des réalisations de chacun de ces organismes, c'est avec humilité que je constate la volonté de nos concitoyens à s'investir dans notre province », a déclaré le premier ministre Moe. « Le dévouement de ces groupes et de leurs membres est un exemple pour tous et montre comment, par l'altruisme et le service, il est possible de faire de la Saskatchewan un des meilleurs endroits où vivre. Au nom de notre province reconnaissante, je vous remercie tous, pour la constance de vos contributions. »

Les lauréats de cette année sont :

- Club Rotary de Broadview et District;
- Clubs Lionnes de Kelvington;
- Clubs Rotary de Saskatoon;
- Bâtisseurs communautaires Synergy 8.

Le Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques a été créé en 2013 afin de reconnaître le mérite et le dévouement des sociétés d'aide mutuelle et des clubs philanthropiques bénévoles sans but lucratif dont les membres se rencontrent régulièrement en vue de réaliser des œuvres de bienfaisance, soit en accomplissant des actions pratiques et concrètes, soit en recueillant des fonds au profit d'autres organismes.

Des cérémonies de remise du Prix seront organisées tout au long de l'année dans les communautés des lauréats.

Les candidatures au Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques 2018 sont maintenant ouvertes. La date limite pour soumettre une candidature pour l'année prochaine est le 30 septembre 2018. Pour obtenir le formulaire de mise en candidature ainsi qu'une liste complète des organismes admissibles et autres renseignements sur ce Prix, consultez le site www.saskatchewan.ca/bonjour.

Renseignements:

Jamie Fischer Affaires intergouvernementales Regina

Téléphone: 306-787-5174

Courriel: Jamie.fischer@gov.sk.ca